



Friedenslicht aus Bethlehem kommt nach Bernau

Beitrag

Auch in diesem Jahr kommt das Friedenslicht aus Bethlehem nach Bernau. Es wird am morgigen Sonntag, 11. Dezember 2022, im Rahmen einer Friedenslicht-Andacht um 19 Uhr in der kath. Kirche verteilt. Teilnehmern wird dabei empfohlen, Laterne oder Tropfschutz für Kerzen mitzunehmen. Darüber wird es bis zum 24. Dezember vor dem Marienaltar brennen und kann bis zum Heiligabend abgeholt werden.

Die 12-jährige Sarah Noska aus Altenberg bei Linz hat in der Geburtsgrotte in Bethlehem das „ORF-Friedenslicht“ entzündet. Es erinnert als Weihnachtsbrauch des ORF Oberösterreich in vielen Ländern der Erde an die Friedensbotschaft, die in Bethlehem bei der Geburt Christi verkündet wurde.

Von Wien aus wird das Licht in Europa weiterverteilt. Am morgigen Sonntag übernehmen deutsche Pfadfinder das Licht in Salzburg und bringen es nach Bayern.

Nach Bernau wird das Licht mittlerweile schon seit Jahren am dritten Advent gebracht und im Rahmen eines Jugendgottesdienstes – in diesem Jahr bei einer adventlichen Andacht an die Menschen verteilt.

Text und Bildmaterial: Gemeinde Bernau

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bernau
2. Friedenslicht
3. Umland
4. Weihnachten